

# MESURES SOCIALES

Expertiser les aides à caractère social existant sur un territoire  
pour être en mesure de les solliciter  
Être force de proposition

Dans le cadre d'un dialogue constructif, il est indispensable de sensibiliser les collectivités aux enjeux de la mixité sociale. Il faut donc plaider pour que soient ouvertes aux élèves des établissements privés les mesures sociales dont elles font bénéficier les élèves des établissements publics, en particulier pour la restauration scolaire. Il peut aussi s'avérer nécessaire d'être proactif en proposant des solutions appropriées.

Ce kiosque s'adresse à tous ceux qui veulent engager un processus d'interlocution sur ces questions sociales avec les collectivités.

- Quelles sont les possibilités juridiques ?
- Quelles sont les différentes solutions pratiques pour la restauration scolaire ?
- Quelles sont les autres formes de mesures sociales ?
- Comment engager le dialogue ?

## PERSONNES RESSOURCES

Nicolas SÈNES Directeur diocésain de Rodez

Yann LE GUEN Secrétaire général de l'UDOGEC du Morbihan

Véronique LAURE Chef d'établissement coordinateur de Saint-Michel Les Arcades à Dijon,  
délégué académique SNCEEL Bourgogne